



La Mongie 2023 Lundi 13 mars

publié le 13/03/2023

Bonjour à tous,

Nous avons récupéré nos skis hier soir, et dès ce matin, nous étions prêts à 9h pour partir. Nous avons été répartis en groupe de couleur selon notre expérience en ski : les jaunes, les verts... Nous n'avons pas tous le même niveau mais tout le monde s'est montré courageux et nous avons pris confiance.

Nous avons eu du soleil toute la journée, et on a pris de jolies couleurs.

Ce soir, une veillée nous attend, nous avons hâte même si nous sommes déjà un peu fatigués.

A demain pour les prochaines nouvelles !

Les 6e1, 6e2, 6e6 et 6e8

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.